

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
sondern habt Mut, von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch, so, wie ich ihn im Leben hatte.*

Herzlichen Dank ...

... an alle, die Walti mit ihrer Freundschaft und Zuneigung im Leben begegnet sind und ihn durch gute und weniger gute Zeiten begleitet haben.
Danke auch für die schönen Stunden, die ihr mit ihm verbracht und dadurch wertvolle Erinnerungen geschaffen habt.

Wir danken allen, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlten und ihr Mitgefühl beim Abschied von

Walter Wettstein

auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Vielen Dank an alle Verwandten, Freunde und Bekannten, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Auch danken wir Diakon Bruno Gut-Fuchs für die tröstenden Worte und die schöne Abdankung. Unser Dank geht ebenso an Romana Ciganovic für die musikalische Begleitung auf der Orgel sowie Gita Duvoisin und Eugen Fenner, die mit ihren Alphörnern bei der Urnenbeisetzung und in der Kirche für spezielle Momente gesorgt haben.

Ein grosser Dank gilt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Station 4.0 im Spital Männedorf für den liebevollen und respektvollen Umgang und die fürsorgliche Pflege.

Unser Dank gilt auch Herrn Dr. med. Naser Beqa und seinem Team für die medizinische Betreuung.

Die Trauerfamilie